

ABSTRAK

Sholek Fitriani Maliki, NIM : 1740110033. *Peran Bimbingan Keagamaan Orangtua Terhadap Kedisiplinan Shalat Berjamaah Remaja Di Masjid Desa Undaan Tengah. Skripsi Program Strata Satu (S-1) Jurusan Bimbingan Keagamaan Islam negeri Kudus.*

Dalam melakukan bimbingan ibadah shalat pada anak usia dini merupakan tanggungjawab bagi orangtua karena anak merupakan amanah dari Allah SWT kepada orangtua untuk dijaga dan dirawat. Selain itu orangtua juga merupakan guru utama dan pertama bagi anak-anaknya. Adapun tujuan dalam penelitian ini yaitu: 1) Untuk mengetahui bimbingan keagamaan orangtua di desa undaan tengah kecamatan undaan kabupaten kudus 2) Untuk mengetahui kedisiplinan shalat berjamaah remaja di masjid desa undaan tengah kecamatan undaan kabupaten kudus 3) untuk mengetahui peran bimbingan keagamaan orangtua terhadap kedisiplinan shalat berjamaah remaja dimasjid desa undaan tengah kecamatan undaan kabupaten kudus.

Metodologi dalam penelitian ini yaitu menggunakan pendekatan kualitatif adapun pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu wawancara dan dokumentasi, reduksi data, sajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil dalam penelitian kali ini menunjukkan bahwa orangtua turut berperan dan merasa penting dan sangat bertanggungjawab terhadap ibadah shalat anaknya, berbagai upaya yang dilakukan oleh orangtua dalam memberikan bimbingan keagamaan terhadap anaknya seperti mengajak anaknya shalat berjamaah di masjid dan memasukan anaknya di TPQ. Orangtua juga turut serta memberikan pemahaman tentang nilai-nilai ibadah pada anaknya. Adapun faktor pendukung dalam melakukan bimbingan ibadah shalat pada anak orangtua merasa sangat terbantu atas beberapa faktor, seperti lingkungan, pergaulan anak dengan teman-temannya, dari pihak sekolah, dari pihak TPQ, dan sifat anak yang selalu mencontohi perlakuan orangtuanya. sedangkan faktor yang menjadi penghambat bagi orangtua dalam melakukan bimbingan yaitu, seperti saat anak lagi nonton TV, anak sedang tidur, sedang bermain, malas, dan kesibukan orangtua dalam kegiatannya.

Kata kunci : *Peran, Orangtua, Anak Remaja, Faktor penghambat, dan Pendukung.*